



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 007
16 de enero de 2023

La Universidad Central del Ecuador aportó para el desarrollo del proceso de diálogo nacional

Tras la suscripción del Acta de Paz del 30 de junio de 2022, la Universidad Central del Ecuador (UCE) aportó de manera significativa desde la academia en las Mesas de Diálogo entre el Gobierno y las organizaciones sociales del país.

Durante este proceso, que implicó el establecimiento de diez mesas técnicas, la participación de treinta y nueve instituciones del Estado junto con las organizaciones sociales (representadas por la CONAIE, FEINE y FENOCIN), durante noventa días y ochenta jornadas de trabajo, que permitió el alcance de 218 acuerdos nacionales, la Universidad Central del Ecuador (UCE), junto con la Pontificia Universidad Católica del Ecuador (PUCE) y la Universidad Politécnica Salesiana (UPS), pusieron a disposición profesionales académicos de alto nivel como facilitadores y relatores.

La participación de las tres universidades se realizó como parte de la propuesta metodológica elaborada por la Conferencia Episcopal Ecuatoriana (CEE) y tuvo el acuerdo del Gobierno Nacional y de las organizaciones sociales del país.

En el caso de nuestra institución, estos profesionales fueron:

Representante	Cargo	Participación
Dr. Fernando Sempértegui	Rector	Facilitador de la mesa técnica sobre Banca Pública y Privada
Econ. Jorge Granda	Facultad de Ciencias Económicas	Facilitador de la mesa técnica sobre Banca Pública y Privada
Ing. Gustavo Pinto	Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental (Figempa)	Facilitador de la mesa sobre Energía y Recursos Naturales
Dr. Marcelo Aguilar	Facultad de Ciencias Médicas	Facilitador de la mesa sobre Empleo, Derechos Laborales
Dra. Galicia Rodríguez	Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales.	Facilitadora de la mesa sobre Empleo y Derechos Laborales

Este proceso, buscó discutir cada una de las propuestas y cerrar las diez mesas técnicas con resultados concretos, que se reflejaron en acuerdos, desacuerdos y pendientes, lo que generó un proceso de seguimiento permanente de los acuerdos, mismo que finalizó el viernes 14 de octubre de 2022.

Como resultado de todo este trabajo, el jueves 12 de enero de 2023, en las instalaciones de la Casa de la Música de Quito, se presentó el libro "Los Diálogos, el camino del Encuentro".

F.P